

Bist du ganz alleine mit deinen Kindern ? ! ?

Hast du Stress mit Erziehung, Beruf und Haushalt, mit Schule, Hausaufgaben oder der (neuen?) finanziellen Situation?

Fühlst du dich alleine (gelassen) und bist manchmal verzweifelt?

Dann komm zu uns, denn wir sind:



Wir wollen...

- ✓ uns kennen lernen, regelmäßig treffen und austauschen
- ✓ gemeinsam Spaß haben, ausspannen und Kräfte sammeln
- ✓ unsere Stärken entdecken, weiterentwickeln und füreinander da sein
- ✓ Erfahrungen miteinander teilen voneinander lernen
- ✓ Schwächen erkennen und zulassen um gemeinsam Lösungen zu finden
- ✓ neue Ideen aufgreifen, in Angriff nehmen und gemeinsam verwirklichen
- ✓ Schwierigkeiten als Herausforderung sehen und gemeinsam bewältigen
- ✓ uns gegenseitig stärken und helfen

Du fühlst dich angesprochen und willst dabei sein?

Wir starten durch nach dem Motto:

ICH für MICH – WIR für UNS!
beim ersten Treffen am 30. November von 16-18 Uhr

im Jugendzentrum „kam’in“ in Schwendau, Lindenstraße 11

Wir freuen uns auf dich!
Anfragen und Anmeldungen bitte unter
Tel. Nr. 0664/342 97 27

Sandra Divjak (Initiatorin und selbst Alleinerzieherin) und
Astrid Lechner (Leiterin des Jugendzentrums und „Schirmherrin“ dieser Initiative)